
SCM HANDBALL INFOS

     Il suffit parfois d'une étincelle pour faire repartir un feu qu'on
croyait éteint. Et bien dans cette histoire, cette étincelle se nomme
Maëlle Frin. Avec son enthousiasme et sa motivation, elle a réussi
ce qui semblait impossible il y a quelques mois : relancer une
équipe féminine au SCM. "Cette idée est venue petit à petit.
J'avais arrêté le hand depuis 2 ans, à cause des études, à
cause aussi de l'ambiance du club de Breal, mais le hand me
manquait énormément. Alors j'ai commencé à en parler aux
filles avec qui je jouais à St Meen en catégories jeunes, se
souvient Maëlle Frin. J'ai ensuite posté une story pour trouver
des filles motivées et tout est allé très vite. Avec Iness, nous
sommes allées voir Clément (Le Pape) pour lui parler de notre
projet. Le club nous a tout de suite soutenues et cela nous a
motivées encore davantage".
       Ainsi, alors que personne n'aurait parié, il y a 6 mois, qu'une
équipe féminine verrait le jour, voilà que le succès est au rendez-
vous. Pour preuve, le banc de touche est rempli tous les week-
ends et l’effectif grandit chaque semaine avec 14 joueuses
aujourd’hui, peut être 15 demain. Et la saison n'est pas finie ! 

Pour les Seniors filles, au commencement, c’était Maëlle..
Seniors  F. A l’origine du projet fou de récréer une équipe senior féminine à Saint-Méen, Maëlle Frin revient sur cette
aventure collective qu’elle espère voir se poursuivre  ! 

“Peur que cela ne fonctionne pas au début”
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      Si l’histoire est si belle, c’est que, pour Maëlle Frin, c’est
dans son club de toujours, son club de jeunesse que cette
nouvelle aventure débute. “J’ai commencé en baby au SCM
Handball à 5-6 ans avec Marvin, Mattéo... et j’ai joué dans
toutes les catégories jeunes. Aujourd’hui, voir toutes les
filles, et même Marvin (chez les hommes), revenir comme
ça, c’est comme si on n'avait jamais arrêté ! C’est un
super sentiment, souligne la jeune joueuse de 19 ans. On
apprend à jouer ensemble et on a déjà réalisé de très
bons matchs, comme contre Chartres ou Maure de
Bretagne. Le plus important, c’est que l’on se donne
toujours à fond comme on le fait actuellement. C’est
super et vraiment très important de voir autant de monde
investit, aux entraînements et aux matchs. J’espère
vraiment que tout le monde va continuer l’an prochain,
rester aussi motivé. Moi, je le suis en tout cas !”. 
        Il y a fort à parier que ce bel enthousiasme, propre à
Maëlle, n’est pas étranger à la réussite surprise de cette
nouvelle aventure. Ce qui compte aussi, c'est l’intensité d’une
étincelle...

C’est nouveau ! Le club a désormais son site internet. 
Profitez-en avec ce qr code :

«Voir tout le monde revenir comme çà, c’est comme si
on n'avait jamais arrêté »

    Pourtant, Maëlle avait des doutes. Et à raison, car c’est
extrêmement rare de relancer une équipe senior, en partant de
zéro, capable de tenir une saison. “On pensait vraiment que cela
allait être dur. On avait peur, au début, de n’être que 6, de ne
pas être assez pour assurer les matchs le week-end, se rappelle
l’ailière gauche senior. Mais tout est allé vite, très vite.
Aujourd’hui, nous avons des anciennes joueuses des
catégories jeunes, mais aussi des joueuses qui débutent, qui
viennent d’autres clubs, ou même des Loisirs. C’est
impressionnant !”.
      D’autant que cette nouvelle équipe, qui partait dans l’inconnu en
départementale 2, s’est vite rassurée sur et hors du terrain. “Je
n’aurai jamais cru qu’il y aurait eu autant de monde dans les
tribunes pour notre premier match. Tous ces encouragements,
cela nous a très agréablement surprises, explique Maëlle Frin. Et
puis Jean-Didier (Cahin), notre coach nous aide beaucoup.
C’est quelqu’un qui connait le handball, qui nous pousse vers le
haut”. 


